
Cinema Usera
“se vende”



El PSOE de Usera apoya 
la creación de una residencia 
de mayores en Orcasitas
La Agrupación Socialista de 
Usera manifestó el pasado jueves
30 de septiembre su apoyo a 
las Asociaciones Vecinales de 
Guetaria y Meseta de Orcasitas, en 
su reivindicación para la creación
de una residencia de mayores
en el barrio.
 
Actualmente Orcasitas no cuenta
con ninguna residencia de este 
tipo, algo que obliga a los mayores
de la zona a desplazarse de su 
entorno para pasar sus últimos años 
fuera del lugar donde han vivido. 
Esta situación afecta a miles de 

mayores en nuestro distrito, en 
nuestra ciudad y en nuestra 
Comunidad.
 
En una concentración bajo el 
lema “Por el derecho de en 
vejecer en nuestros barrios. 
Residencia de proximidad”, 
celebrada en el frontón situado 
entre Rafaela Ybarra y Camino
Viejo de Villaverde, representantes
de las asociaciones y de otros 
grupos políticos de izquierdas
manifestaron su apoyo
a esta reivindicación. 
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NOTICIAS

El concejal del Ayuntamiento 
de Madrid y secretario general 
del PSOE de Usera, Álvaro Vidal 
González, señaló que “los últimos
años de una persona no pueden 
ser a una hora de su entorno, de 
donde ha hecho toda su vida”.
 
“Merecéis una residencia pública 
en vuestro entorno, de calidad y 
para todos y todas, para el distrito,
y en eso vamos a estar”, indicó el 

edil socialista, que transmitió el 
apoyo del PSOE a esta 
reivindicación.
 
A la concentración también 
acudieron asociaciones vecinales
de otros barrios de Usera, así 
como el Portavoz del Grupo 
Municipal Socialista de Usera, 
Pablo Jiménez, junto a militantes de 
la Agrupación Socialista de Usera.
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Mar Espinar expone en Usera el 
proyecto socialista  frente a la 
imposición de la zona SER
La portavoz del Grupo Municipal
Socialista, Mar Espinar, visitó el 
barrio de Moscardó y de 
Almendrales para escuchar a las 
distintas entidades vecinales de las 
zonas afectadas por la imposición
de la zona SER por parte
del Ayuntamiento de Almeida.

La ordenanza de movilidad que PP 
y Ciudadanos sacaron adelante
con los cuatro votos  de los 
concejales escindidos de 
Más Madrid no cuenta con 

la decisión que ya tomó el 
vecindario de Usera de 
implementar las Zonas de 
Aparcamiento Vecinal (ZAV) en vez
del Servicio de Estacionamiento
Regulado (SER).

En este sentido, Espinar ha tomado
nota de las reclamaciones de las 
entidades vecinales ante esta 
ordenanza de movilidad. “Esta 
ordenanza tiene muchos puntos
que mejorar y mi compañero, 
Ignacio Benito, ha presentado 
59 enmiendas para hacerlo”, ha 

4



NOTICIAS

señalado Espinar, poniendo en 
valor el trabajo del concejal 
socialista responsable de Medio
Ambiente en el Grupo Municipal
Socialista.

“Mantuvimos nuestra disposición 
a negociar entre el gobierno y los 
distintos grupos de la oposición 
para que se llegase a un acuerdo,
pero no ha sido posible puesto 
que las líneas rojas que hemos 
planteado desde el Grupo 
Municipal Socialista no han sido 
tenidas en cuenta”, añadió Espinar.

“Tenemos una problemática con el 
aparcamiento, pero la solución no 
puede ser imponer parquímetros
en todo un barrio”, indicó 
Álvaro Vidal, concejal socialista y 
secretario general del PSOE de 
Usera, quién exigió que  se tomen
otras medidas complementarias

como el fomento del transporte
público.

Además, Vidal ha destacado 
la importancia de “escuchar a 
las entidades, reuniéndose con 
ellas y, conscientes del problema
de aparcamiento, la solución no 
puede ser el parquímetro y menos 
de forma impuesta”.

Así mismo, la portavoz recorrió
varias zonas del distrito junto
a Ignacio Benito, Álvaro Vidal y el 
también concejal Ramón Silva,
quienes escucharon las 
reclamaciones tanto la Asociación 
Vecinal La Unión de Almendrales,
Asociación de Vecin@s Barrio 
Moscardó, Asociación Vecinal 
Barrio Zofío y la Asociación de 
Vecinos La Mancha en su 
paseo por Usera.
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El PSOE reclama en 
la Asamblea de Madrid la 
construcción del instituto
de San Fermín
El Grupo Parlamentario Socialista 
reclamó el pasado martes 5 de 
octubre en Comisión la
construcción del instituto de San 
Fermín, una promesa incumplida
por los sucesivos gobiernos 
autonómicos del PP que arrastra  
años de reivindicación vecinal. 
 
En este sentido el 29 de septiembre,
los diputados en la Asamblea, Isabel 
Aymerich y Enrique Rico, visitaron el 
solar donde deberá construirse el 
IES Ada Byron, un espacio que 
la Comunidad de Madrid ha 
convertido en un aparcamiento
temporal para los trabajadores
del Hospital 12 de Octubre. 
 

Además, también asistieron la 
portavoz del Grupo Municipal 
Socialista, Mar Espinar, el concejal
y secretario general del PSOE 
de Usera, Álvaro Vidal, junto al 
Grupo Municipal Socialista de 
Usera.

Recibidos por Víctor Renes, 
presidente de la Asociación 
Vecinal Barrio de San Fermín y 
miembros del AMPA del Colegio 
República de Brasil, escucharon 
las demandas del vecindario, que 
desde hace varios años han 
convertido la construcción del
instituto en una de sus mayores
reivindicaciones.
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NOTICIAS

Sin embargo, en la Comisión de 
Educación, el Director General 
de Infraestructuras y Servicios de 
la Consejería de Educación, Ig-
nacio García Rodríguez, contestó 
que el instituto, “aunque está en 
planificación, no está prevista
su construcción ni este añoni
el siguiente”.
 
Entre sus “razones”, el Gobierno 
Regional (PP), indicó que no se va a 
construir a corto plazo, puesto que 
San Fermín es “uno de los 5 barrios 
que conforman Usera”, frase que 
demostró la falta de conocimiento
del entorno, y que esta división
responde a “cuestiones 
administrativas y no educativas”. 
“Construir este instituto sería una 
inversión redundante en una zona 
en la que acorde a la planificación 
y necesidades demográficas no
sería adecuada”, manifestó García
Rodríguez en su defensa contra la 
construcción del centro escolar. 
 
Ante estas afirmaciones, la 
diputada Isabel Aymerich 
denunció la situación en institutos
aledaños como el IES Tierno 
Galván (Orcasur) y el IES El Espinillo 
(Villaverde): “si en los institutos 

aledaños hay aumento de líneas
y están metiendo a los estudiantes
en barracones, el instituto 
de San Fermín es necesario”.  
 
“Desde el Grupo Socialista no 
compartimos las excusas de falta 
de demanda, como demuestran 
las entidades y AMPAs del barrio”, 
añadió Aymerich, quien recordó 
que desde hace 24 años el tejido 
vecinal ha reivindicado el instituto y 
que “en el año 2016 se incluyó en 
el Presupuesto y se mantuvo hasta 
el año 2019, año electoral (…) Ha 
habido un decreto, le han puesto 
un nombre y tiene un código, lo han 
planificado absolutamente todo, lo 
que no entendemos es el parón”. 
 
El Grupo Socialista de Usera en 
la Junta ya denunció que Loreto 
Sordo, concejala presidenta de 
Usera (PP) manifestó que, con ella 
al frente de la Junta, el instituto 
sería una realidad. Ahora, la 
pelota está en el tejado de la 
Comunidad, del PP, por lo que 
los socialistas desean que la 
Concejala del distrito anteponga
los intereses de los vecinos y 
vecinas de Usera a los intereses
de su partido.

Imagen del solar ubicado en la Av. de los Rosales esquina con la 
Av. de Andalucía, usado a día de hoy como aparcamiento provisional 
de los trabajadores del Hospital 12 de Octubre
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Pleno
de Usera

SEPTIEMBRE 
2021

Mejoras en las ocho plazas 
interbloques del Poblado

 Dirigido de Orcasitas
 
- Estudio sobre elestado del mobiliario urbano (bancos, fuentes y 
papeleras) y reposición de aquellos elementos que en dicho estudio 
se determine que se encuentran en mal estado.  
 
- Desinsectación por plaga de cucaracha negra.  
 
- Arreglo de los jardines y poda de las palmeras que 
se estropearon a causa de la tormenta Filomena.

Mejoras en el Parque 
Mujeres de Orcasitas

Reposición de praderas y sustitución de los
areneros de los juegos infantiles en 
el Parque Mujeres de Orcasitas. 
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Remodelación de la Plaza de Leire
- Reparación o sustitución del murete perimetral de ladrillo de las zonas 
infantiles. - Instalación de mobiliario urbano (fuentes y bancos).

 - Estudio sobre la funcionalidad de la pérgola, de 
cara a que pueda aportar espacios de sombra. 

- Instalación de un área de ejercicio para mayores. 

- Reposición de alcorques vacíos. 

Mejoras en las áreas caninas
- Reposición de la arena en las seis áreas existentes en Usera 
actualmente. - Instalación de fuentes bebedero en todas ellas. 

- Mejora de la iluminación el área canina de la calle Segura.

- Instalación de bancos, papeleras y un circuito 
“agility” en la del Parque Mujeres de Orcasitas. 

- Revisión y, en su caso, reparación del óxido en el 
vallado perimetral del área canina del Parque Olof Palme.

Preguntas
¿Qué actividades hay previstas en el distrito 

de Usera para la celebración del Día del Deporte
y la Semana Europea del Deporte? 

 ¿Qué actuaciones se han realizado 
durante el verano para evitar los problemas de 

convivencia en diversos puntos del distrito 
como la calle Santa María Reina, la plaza 

de Campo de Criptana, la calle Sacromonte o 
las inmediaciones de ciertos locales

 de ocio nocturno? 
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Usera Socialista, 
una nueva revista

en nuestro distrito
Álvaro Vidal González

Concejal en el Ayuntamiento de 
Madrid y secretario general

del PSOE de Usera

Ponemos en marcha
nuestro boletín “Usera
Socialista”, publicación digital 
con la que intentaremos acercar 
a la militancia y a la ciudadanía la 
actualidad tanto de nuestro 
partido como del trabajo de 
nuestros compañeros y 
compañeras en las instituciones.
 
La actividad política, institucional,
y de trabajo en las calles siempre
ha sido muy importante, y somos
conscientes de que en Usera
damos el máximo de nosotros
mismos en esta tarea.
 
Pero del mismo modo, resulta 
fundamental acercar por todos 
los canales posibles todo lo que 
hacemos, ya que, si no llegamos 
a la ciudadanía, bien podrían 
pensar que nuestra labor no existe,
o es mucho menor de la que es en 
realidad.
 
Adecuamos antiguos formatos 
de boletín en papel, como aquel 
“Nuestro barrio” que editamos años 
atrás, a los nuevos tiempos. Hoy

Si no llegamos 
a la ciudadanía,

 bien podrían 
pensar que 

nuestra labor 
no existe 
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OPINIÓN
lanzamos este primer número de 
“Usera Socialista”, en formato 
digital, lo que facilita su lectura
y difusión por cualquier plataforma
(correo electrónico, WhatsApp,
redes sociales), con la intención
de llegar al máximo número
de personas posible.
 
Pero no sólo llegar para dar a 
conocer nuestro trabajo. La 

intención de este boletín es 
también ser bidireccional. Que 
cualquier persona que nos lea 
pueda comentarnos si algo le 
parece bien o mal, así como 
hacernos llegar cualquier 
problemática que le interese, 
para que desde el día siguiente
podamos trabajar en 
ofrecer alternativas, respuestas
y soluciones a sus problemas.

Si no llegamos 
a la ciudadanía,

 bien podrían 
pensar que 

nuestra labor 
no existe 

“
“
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